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令 和 ５ 年 第 ４ 回 定 例 会 一 般 質 問 通 告 事 項 

 

９ 

 

 

 

 

 

月 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

日 

巻 幡 伸 一 議 員（ 潮 風 お の み ち ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 因島土生港周辺再開発について  

（1） 港湾ビルの建て替えと周辺エリアのグランドデザイン策定がの

ぞまれるが、市としての見解と展望、現在までに実施された事

業内容を伺います  
 

２ 住みよさランキング 2023 の尾道市について  

（1） 介護老人福祉・保健施設の定員数は充足していますか  

（2）０～４歳児数はどうでしょうか  

（3）小売販売額が他市と比較して少ないですが、増加させるにはど

うすれば良いですか  

（4）飲食料品小売事業所数が少ないので、対応する方法はいかがで

すか  

（5）転出入人口比率の数値改善が望まれますが、その対策を伺いま

す 

（6）水道料金の他市との比較はどうですか  

（7）財政力指数の改善策は、何だと考えられますか  

（8）納税義務者の所得増への環境整備施策は有りますか  

 


